
Plenaranfrage Nr. 0148 
 
 

Treffen mit Hartmut Koschyk 
 
Stadtrat Klaus Pauli wollte in einer Plenaranfrage von Oberbürgermeister Hans 
Rampf wissen, ob es sich bei dem Treffen mit dem Parlamentarischen Staatssekre-
tär, Herrn Hartmut Koschyk, an dem auch die Herren Radlmeier und Oßner teilnah-
men, um ein parteiinternes Gespräch der CSU oder um ein Gespräch, das Herr 
Rampf in seiner Funktion als Oberbürgermeister wahrnahm, handelte. 
 
 
Oberbürgermeister Hans Rampf antwortete wie folgt: 
 
Es ist richtig, dass ich ein Gespräch mit dem Parlamentarischen Staatssekretär im 
Bundesfinanzministerium Hartmut Koschyk geführt habe. Es ist genauso richtig, dass 
bei dem Gespräch die Herren Radlmeier und Oßner zugegen waren.  
 
Als Oberbürgermeister dieser Stadt führe ich viele Gespräche, sei es mit hochrangi-
gen politischen Vertretern, führenden Mitgliedern von Spitzenverbänden, Unterneh-
mern und vielen anderen mehr. Diese Gespräche haben stets zum Ziel, die Stadt 
nach vorne zu bringen, so wie ich es mir vorstelle und wie es sich offenbar die Mehr-
zahl der Landshuter Bürgerinnen und Bürger, die mir ihre Stimme gegeben haben, 
von mir erwarten. 
Zu diesen Gesprächen ziehe ich die Personen hinzu, die mir zur Erreichung des Zie-
les hilfreich erscheinen. Das können von Fall zu Fall Mitarbeiter meiner Verwaltung, 
externe Fachleute oder auch politische Vertreter jedweder Coleur sein. 
Darüber bin ich in Ausübung meines Amtes niemandem Rechenschaft schuldig und 
ich werde daran sicherlich auch in den letzten Jahren meiner Amtsführung nichts än-
dern. 
 
Landshut, den 17. Mai 2013 
 
 
 
Hans Rampf 
Oberbürgermeister 
 


